
平成２８年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２８年１２月１３日（火） 

 

質問順位１５ 細川 英俊 （一問一答式） 

 

１ 市民行政について 

 (1) マイナンバーについて 

  ア これまでの実績について 

  イ 昨年の人的ミスの防止策について 

 

２ 教育総務行政について 

  (1) 教育委員会について 

  ア 新教育長への変更による効果について 

 

３ 環境経済行政について 

 (1) こうのす花火大会について 

  ア ２０１６年度の本市の支援について 

  イ 今後の課題について 

 

 

 

質問順位１６ 諏訪三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政について 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正規模及び適正配置（案）について 

  ア 笠原地区のアンケート調査の実施方法と集計、周知の仕方について 

  イ 今後の審議会の予定について 

  ウ 吹上地域での説明会・意見交換会の開催時期と開催案内等の周知の仕方に 

ついて 

(2) 教育予算を拡充することについて 

  ア 各学校の備品・消耗品の状況と今後の計画的な整備について 

２ 学校教育行政について 

(1) 小学校通学路の安全対策について 

ア 各学校の取組と自治体の協力体制について  

特に田間宮小学校大間地区の通学路 

イ 北新宿区画整理事業地内においての工事中の道路の安全対策について 

 

３ 健康づくり行政について 

 (1) 高齢者が安心して暮らすために 

ア 介護予防・日常生活支援総合事業に移行するサービス内容について 

イ 高齢者の交通手段確保について 



(ア) デマンドタクシーの運行について 

(イ) フラワー号増便について 

ウ 介護従事者の処遇を改善することについて 

 

 

 

質問順位１７ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政について 

 (1) 新成人に憲法読本を配布することについて 

 

２ 学校教育行政について 

 (1) 就学援助制度について 

  ア 就学援助金に眼鏡、部活動費、ＰＴＡ活動費などの項目を増やすことにつ 

いて 

イ 早めに受付し、新入学児童・生徒の学用品購入の援助をすることについて 

 

３ 都市整備行政について 

 (1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア 事業費が大幅に変わっているが、事業費の信憑性について 

    特に、土地評価・消費税還付金・建物補償費・営業等補償費 

  イ 一体として事業を進めるのに、なぜ公共整備費が出るのか伺う 

  ウ 連絡通路の建設など、計画に変更がある場合、市民の声を聴くことについ 

て 

  エ 権利変換申請後の総会を行う前に、既存建物の解体除去工事を行うことの 

整合性について 

  オ 新たに店舗を呼び込むことによる、地元中山道商店街への影響について 

  カ 事業完成年度が、２０１９年にずれ込むことによる住宅販売の影響につい 

て 

 

４ 環境経済行政について 

 (1) ごみの減量について 

  ア 本市の可燃ごみ減量の目標と、環境資源組合の可燃ごみ目標との整合性に 

ついて 

イ 分別を徹底し、資源化率を高めることについて 

ウ 事業系ごみも一般ごみと同じように分別を徹底することについて 

エ ごみ分別について関係市との連携を図ることは 

 

５ 総務行政について 

 (1) 臨時職員の処遇改善について 

  ア 臨時職員への一時金、交通費の支給の実態と改善について 

  イ 育児休暇、介護休暇を保障することについて 

 



６ 企画行政について 

 (1) 公共交通の充実について 

  ア ＪＲ駅にホームドアの設置を求めることについて 

  イ ニューシャトルの延伸について 

 

 

 


